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 前回の出席
２０２４.３．６ 出席者数　　１４名

Make－Up　0名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１４名 補正出席率

坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 小倉　　会員 

 本日の出席
２０２４.３．１３ 会員数　２８名 出席数　 １６名 欠席者　１２名 出席率

森山 ・ 牟田 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 吉富 ・ 前川 ・ 平山 

廣川 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川　　会員 

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １４ 名）
森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 池田 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 前川 ・ 平山 

◎　ビジター　（  ２名）
佐世保北RC 渥美　大介　様

◎　本日の欠席者（ １２名）

休会 職場訪問

観桜会例会 観桜会例会

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

3月

クラブフォーラム

4月

クラブ協議会

卓話 卓話

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

継続と革新の理想的なバランス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2024年3月13日 (水）　2023-2024年度　第1459 例会　 通算例会第1597 　週報第1459

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ



様 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・井　　　澤 春になりましたね、楽しみましょう。ニコニコします。

本　　日 7，000円

累　　計 1，648，992円

稲　　　吉 ニコニコします。

平　　　地 佐世保北RC　渥美さんの来訪にニコニコします。

廣　　　川 ニコニコします。

谷　　　山 ニコニコします。

古　　　川 佐世保北RC　渥美さんご来訪ありがとうございます。ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X

佐世保北RC　渥美大介
佐世保北RCの渥美と申します。いつも里元さんが大変お世話になりありがとうございます。
本日はよろしくお願いいたします。

　　いただきたいです。委員会ごとにも予算があるので円滑に使っていかなくてはなりません。次に地区幹事より次年

　　度は是非社会奉仕委員会のセミナーを開催してほしいとのことでした。大変なことなんですが…。職業奉仕

　　委員会との連携もあるみたいでなんとか乗り切りたいと思っています。また、皆さんご存じないと思いますが

　　この地区の委員長は三年縛りになっているそうでこれにも驚きましたが自分なりに計画も考えたいと思います。

　　2740地区は55クラブ　会員数2100名、内佐世保は8クラブで会員数300人、佐賀と長崎市に比べると佐世保

　　は少ないようです。少し遠くはありますが3/27は諫早西ロータリークラブに社会奉仕委員会に詳しい方がいらっ

　　しゃるそうでメークアップに行く予定です。今後、色々な案内が届きますが皆様のご協力をいただきたいと思い

　　ますのでどうぞよろしくお願い致します。以上で終わります。

　　清掃活動を次年度もやりたいと思います。各クラブにのぼり旗をお配りしていると思うので次年度もそちらを使って

観　桜　会 3/27（水）　ゴルフ：佐世保CC　集合9時　　懇親会：ナキリカフェ　18時

市内8RC親睦ゴルフ大会準備幹事会 3/29（金）　岸川委員長・吉富会長（代理）　出席

職　場　訪　問 4/17（水）　大島造船所見学・オリーブベイホテル食事・トマト狩り

　　皆さん、こんにちは。先日セミナーがあり行ってきました。昨年12月に今年度地区幹事の村瀬君より社会奉仕

　　委員長の依頼がきておりまして悩んだ末お引き受けさせていただくことになりました。次年度は大村からガバナー

　　になられますのでガバナー事務所は大村になります。地区の委員会の中でも社会奉仕はあまりやることがない

　　と思っていたのですが、年間の活動計画を立てなくてはいけないとエレクト事務所からお知らせがきて他の委員

　　の方と話し合う機会を作りたいと思っています。活動内容としては今年度も行いましたが、環境美化活動として

◎　24-25年度地区社会奉仕髙比良委員長より活動計画等について

　先日のIMはお疲れ様でした。終わった後の飲み会も楽しく充実した一日でした。本日は髙比良さんの地区社会

　奉仕委員長のお話も控えてますので以上で終わります。本日もよろしくお願いいたします。

◎　幹事報告

伊万里西RC５０周年祝賀会 3/24（日）　吉富会長・竹口幹事　出席

　　　週　報
◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　　な　　し

◎　鎌田副会長挨拶

　皆さん、こんにちは。本日は佐世保北RCより渥美さん、ご来訪いただきありがとうございます。

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報




